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Чистая вода � залог здоровья и долголетия

Уважаемые мегионцы!

ÊÎ ÄÍÞ ÐÀÁÎÒÍÈÊÀ ÆÊÕ

ÎÁÐÀÙÅÍÈÅ

КАЖДОЕ третье воскресенье марта отмечается День работни�
ков бытового обслуживания населения и жилищно�коммунального
хозяйства. Мы редко замечаем людей, которые неутомимо трудятся
на благо города и всех его жителей, чтобы у нас всегда была чистая
вода, тепло, свет. А потому в преддверии профессионального празд�
ника хочется рассказать о Светлане Михайловне Тагировой, которая
вот уже 38 лет работает в муниципальном унитарном предприятии
"Тепловодоканал" мастером цеха водоотведения подъема воды и
водоподготовки.

Её трудовой путь начался в 1985 году в Ижевске, в проектном институте
ГИПРОНИИХИММАШ, куда она попала после окончания Куйбышевского
строительного техникума по распределению и начала познавать азы про�
фессии. А когда его закрыли в связи с ликвидацией предприятия, пришлось
искать новое место работы. Выбор пал на город Мегион, который ещё со�
всем недавно был лишь рабочим поселком. Там жили её родители, да и
сама Светлана Михайловна уже бывала здесь и одно время даже училась
в школе № 3.

� Так сложилось, что с юности я храню приятные воспоминания о
Мегионе. Меня всегда тянуло на Север. К тому же здесь жили мои ро�
дители, а жить вместе лучше, чем одной. Так и осталась здесь после
того, как приехала в 1986 году. Ни о чем не жалею. Особенно приятно
наблюдать за тем, как город развивается и становится только лучше и
красивее, � делится Светлана Тагирова.

Ещё одно яркое воспоминание первых лет в Мегионе � это крайне
плохое качество воды. Тогда тёмно�коричневая жидкость из крана
была обычным явлением. Со временем такие проблемы стали скорее
исключением, чем обыденностью. К тому же город активно строился,
и в 1998 году появился дегазатор.

В нём проходят два важных процесса: удаление избыточной кислоты
и окисление двухвалентного железа в трехвалентное. После этого вода
пропускается через фильтры с загруженным кварцевым песком, где окис�
ленное железо в виде хлопьев оседает на песок. Затем уже очищенная
вода попадает в накопительные емкости, из них поступает в насосную стан�
цию, откуда уже подается в город.

� Многие думают, что вода до сих пор хлорируется. Но нужды в этом
нет, так как она добывается из артезианских скважин, � рассказывает
Светлана Михайловна. � Самое главное в работе мастера � это следить
за тем, чтобы фильтры не загрязнялись и работали в нормальном режи�
ме. Чтобы поступление воды в город было бесперебойным, насосная
станция работает в автоматическом режиме, а в случае непредвиди�
мой ситуации можно переключиться на запасные неавтоматизирован�
ные насосы.

Система хорошо отлажена. Сейчас мастера лишь контролируют
процесс, тогда как раньше многое приходилось делать вручную. В
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небольшом кабинете находится монитор с картой города, который по�
казывает давление воды в каждом микрорайоне. Для стороннего наблю�
дателя эти данные не имеют никакой ценности, а вот для мастеров цеха
это всё важные цифры. Так они следят за давлением по всему городу,
чтобы показатели оставались в определенных рамках. Если случаются
перепады, то их быстро устраняют. Буквально пара минут � и всё снова в
порядке. Многие жители даже могут не догадываться об этом.

� Мы как мастера следим за технологией, чтобы она не нарушалась.
Делаем всё, что в наших силах, чтобы вода в городе всегда оставалась
чистой. Конечно, многое зависит не столько от фильтровальной, сколь�
ко от сетей. После порывов, к сожалению, бывают проблемы, но всё ре�
шаемо. С нашей стороны идёт постоянный контроль, соблюдаем ГОСТ. И
каждый день Роспотребнадзор отбирает воду на анализ, � говорит Свет�
лана Тагирова.

Раньше, несомненно, было сложнее контролировать все эти процессы.
Прежде чем стать мастером цеха, Светлана Михайловна два года прорабо�
тала машинистом. Весьма тяжелый труд, в особенности для молодой де�
вушки. На работе практически приходилось жить. Чтобы регулировать дав�
ление воды в городе, нужно было постоянно зажимать и разжимать насосы.
Но ничего, справлялись, ведь это работа такая � делать чистую воду доступ�
ной для всех.

Сегодня Светлана Тагирова является старшим мастером цеха, что
никак не мешает их отношениям с коллегами. Они остались друзьями и
каждое утро специально приходят пораньше, чтобы просто пообщаться.

�  У нас действительно очень крепкий коллектив. Мы не знаем такого
понятия, как текучесть кадров. В среднем стаж наших машинистов � от
пятнадцати до тридцати лет, но есть, конечно, и молодые специалисты.
Мы берем их под свое крыло и учим, чтобы они поняли все процессы и
могли объяснить сами, без всяких зазубриваний определений. Главное в
нашем деле � осознанность, а не заучивание. К нам на практику прихо�
дят и студенты колледжа. Им мы тоже всегда рады!  � сказала Светлана
Михайловна.

Когда она только устроилась на работу, то познакомилась с Вилуром
Насретдиновичем, который в дальнейшем сделал ей предложение.
Вскоре у четы Тагировых родились два сына. Старший пошёл по стопам
матери и теперь работает мастером цеха вместе с родителями, млад�
ший трудится в ДШИ имени А.М. Кузьмина. Вне работы лучший отдых для
старшего мастера Светланы Тагировой � любимая дача. Здесь она ста�
новится главной по всем своим грядкам и цветам. Кстати, на работе у них
тоже есть целая оранжерея (которая, впрочем, никак не мешает рабо�
чему процессу, а лишь создает хорошее настроение и уют).

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Уважаемые работники
жилищно�коммунального
хозяйства и бытового

обслуживания!
Поздравляем вас

с профессиональным
праздником!

Каждый день, в будни и праздни�
ки, вы обеспечиваете нашу благопо�
лучную жизнь. От профессионализ�
ма и ответственности сотрудников
предприятий ЖКХ зависит многое:
тепло, вода и свет в домах мегион�
цев, чистые подъезды и ухоженные
дворы, благоустроенные улицы и об�
щественные пространства.

Невозможно представить совре�
менную жизнь и без комфорта, ко�
торый создают своим трудом работ�
ники сферы бытового обслуживания:
парикмахерских, мастерских, сту�
дий красоты, гостиниц. Ваши услу�
ги востребованы, они поднимают на�
строение и помогают жителям горо�
да жить в уюте, чистоте и комфор�
те.

Выражаем вам искреннюю бла�
годарность за ежедневный добросо�
вестный труд и верность профессии.
Пусть в вашей работе будет меньше
неожиданностей и сбоев, а в ваш
адрес звучат только хорошие отзы�
вы!

Профессиональных вам успехов,
крепкого здоровья, удачи и семей�
ного благополучия!

Алексей ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

С 15 по 17 марта мы с вами ста�
нем участниками важного истори�
ческого события � выборов прези�
дента Российской Федерации. Нам
предстоит проголосовать за того,
кто будет возглавлять страну следу�
ющие шесть лет.

От результата нашего выбора за�
висит многое. Мы выбираем не толь�
ко президента страны, но и Верхов�
ного Главнокомандующего России.
Сегодня перед государством и все�
ми нами стоят новые вызовы � за�
щита нашего суверенитета, укреп�
ление экономики в условиях беспре�
цедентного внешнего давления.

Не случайно 2024 год и для Югры,
и для России � год народного спло�
чения. В условиях проведения спе�
циальной военной операции наша
страна особенно нуждается в един�
стве. Поэтому выборы президента �
это больше, чем реализация консти�
туционного избирательного права,
это демонстрация единства всех
жителей великой страны, нашего
стремления жить в сильном, право�
вом государстве, где оберегают тра�
диционные ценности.

Мы не просто ставим галочку, а
вверяем себя и свои семьи в руки бу�
дущего лидера. Я призываю вас, ува�
жаемые мегионцы, не оставаться
безразличными к будущему страны,
к будущему наших детей. Приходи�
те на избирательные участки в лю�
бой из удобных вам дней: 15, 16 или
17 марта, сделайте свой осознан�
ный выбор, проголосуйте на нашу
великую Россию!

Алексей ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона



2
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
15 МАРТА 2024 Г. ÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌ

На контроле
Команды Югры

СОЦИАЛЬНЫЙ проект "Преобра-
жение", о котором мы писали ранее, за-
вершён!

Все этапы можно было наблюдать в
группе PRO. МАСТЕРОВ Мегион по хеш-
тегу #преображениемегион2024.

Участницей проекта стала Юлия, мама
двоих детей. Весь февраль с ней, работа-
ли мастера бьюти-индустрии, психолог,
фотограф, массажист и стилист.

По условиям проекта, Юлию никто,
кроме команды, не видел: то, что она яв-
ляется участницей, держали в секрете.

Цель проекта "Преображение" - не
только изменить внешний вид участни-
цы, но и помочь ей пересмотреть отно-
шение к себе, повысить самооценку и
уверенность. За месяц женщина прошла
курс занятий с психологом, посетила
более десяти процедур у мастеров и спе-
циалистов бьюти-индустрии, чего ран-
нее никогда не делала, сменила причес-
ку, получила в подарок два комплекта
вещей и обувь, а также приятные сюрп-
ризы от партнеров проекта.

“Преображение”

ÏÐÎÅÊÒ
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13 МАРТА в рамках проекта
"Партийный десант" глава Мегиона
Алексей Петриченко и представители
Команды Югры, депутаты городской
Думы Александр Ромащев и Илона Де-
нисова и депутат Тюменской областной
Думы Анатолий Чепайкин проверили,
как завершается реконструкция здания
Комплексного центра социального об-
служивания населения.

Представитель подрядчика сооб-
щил, что с момента последнего посе-
щения Партийного десанта в здании
проверили и отладили систему опове-
щения, провели диагностику системы
дымоудаления, выровняли лестничные
марши в соответствии с проектом. Стро-
ителям необходимо также выполнить
покраску откосов, закрыть плиточные
швы, устранить оставшиеся мелкие за-
мечания и провести полную уборку зда-

ния для дальнейшей передачи в эксплуа-
тацию.

Глава города Алексей Петриченко со-
общил на своей странице в социальных
сетях, что итоговая проверка объекта на-
значена на середину апреля. За это вре-
мя подрядчик обязуется устранить все
выявленные замечания и недочеты.

- Динамика есть, недочеты подрядчи-
ком устраняются. Однако сроки сдачи
объекта уже неоднократно сдвигались, и
процесс строительства находится на осо-
бом контроле. Радует, что строители на-
целены на то, чтобы выполнить работу ка-
чественно и в соответствии с проектом.
Сейчас мы ждем, пока все обязательства
по проекту будут выполнены, 99% готов-
ности объекта уже есть, - сказал Анато-
лий Чепайкин, депутат Тюменской обла-
стной Думы от фракции "Единая Россия",
представитель Команды Югры.

Проект "Преображение" завершился,
подарив девушке невероятные изменения.
Она преобразилась не только внешне, но и
внутренне благодаря полученному опыту.

Каждый этап проекта принес новые от-
крытия и положительные эмоции, что ук-
репило ее уверенность и помогло найти
гармонию с собой. Помимо внешних пе-
ремен, она нашла свою уникальность и
красоту, осознав, что истинное преобра-
жение начинается изнутри. Этот процесс
стал важным шагом к самопознанию,
новым этапом жизни, с безграничными
возможностями для самовыражения.

Экспериментальный социальный про-
ект "Преображение" - это уникальная
идея, которая объединила профессио-
нальных мастеров бьюти-индустрии, сти-
листов, визажистов и психологов города
Мегиона с целью помочь обрести новый
облик и уверенность девушке, оказавшей-
ся в сложной жизненной ситуации.

С 15 МАРТА стартовало всерос-
сийское онлайн-голосование по выбору
объектов благоустройства в рамках фе-
дерального проекта "Формирование
комфортной городской среды" нацпроек-
та "Жилье и городская среда", реализу-
емого по решению президента России.

Благодаря федеральному проекту
"Формирование комфортной городской
среды" благоустраиваются обществен-
ные территории, парки, набережные, а
также реализуются проекты всероссий-
ского конкурса лучших проектов созда-
ния комфортной городской среды.

Участие в отборе территорий для
благоустройства примут 16 населенных

пунктов Югры: города Когалым, Ланге-
пас, Мегион, Нефтеюганск, Нижневар-
товск, Нягань, Пыть-Ях, Радужный, Сур-
гут, Урай, Ханты-Мансийск, Югорск, Бе-
лоярский, Лянтор, Советский и пгт. Излу-
чинск.

Например, в Мегионе планируется
обустроить набережную реки Меги от Ме-
га.Парка до Аллеи трудовой славы, в Ко-
галыме займутся благоустройством двух
объектов: "Экологической тропы" и скве-
ра по пр. Солнечный.

Также в Лангепасе по федеральному
проекту "Формирование комфортной го-
родской среды" запланировано обуст-
ройство эко-тропы природной территории

Выбираем всей Югрой
"Эко-Парк 4 сезона" и центра молодеж-
ного притяжения "Территория активных".

В рамках проекта в Ханты-Мансийс-
ке благоустроят территории "Археопар-
ка", "Долину ручьев" и набережную реки
Иртыша в районе улиц Самаровской и
Свободы.

"В прошлом году в нашем регионе за
объекты благоустройства проголосовали
117 тысяч человек. Мы хотим, чтобы жи-
тели строили свое завтра именно здесь,
в нашем прекрасном регионе, и активно
участвовали в его развитии", - отметила
директор окружного департамента про-
странственного развития и архитектуры
Виктория Семенова.

Жители автономного округа могут
принять участие в голосовании 15-17
марта очно вблизи избирательных уча-
стков.

АннаАннаАннаАннаАнна
НИМЧЕНКОНИМЧЕНКОНИМЧЕНКОНИМЧЕНКОНИМЧЕНКО

Обсудили пути решения
ГЛАВА Мегиона Алексей Петри-

ченко провел рабочую встречу с на-
чальником Межрайонной ИФНС Рос-
сии № 11 по Ханты-Мансийскому ав-
тономному округу - Югре Татьяной
Корольковой. Обсуждали пути урегу-
лирования задолженности населе-
ния перед бюджетом по уплате нало-
гов.

Исходя из приведенных данных, 38
юридических лиц, ведущих свою дея-
тельность на территории города, сфор-
мировали задолженность в размере
более 548 млн рублей. Еще 140 физи-
ческих лиц (в их числе и предпринима-
тели) накопили долги свыше 50 тысяч
рублей: на данный момент ими не оп-
лачены налоги на сумму более 41 млн
рублей.

Руководство налогового ведомства
направило сводную информацию о дол-
жниках с целью принятия мер по моби-
лизации доходов. В связи с этим было
дано поручение профильным департа-
ментам администрации скорректиро-
вать деятельность по данному направ-
лению работы.

ÂÑÒÐÅ×À

Ключи от квартир ждут победителей
Считанные дни остались до под-

ведения итогов викторины "Дости-
жения Югры". Успейте принять уча-
стие, ведь уже в этом году победи-
тели интеллектуального состяза-
ния смогут отметить новоселье в
новой квартире! Возможно, это бу-
дете именно вы. Наши коллеги-
журналисты из муниципалитетов
побывали в квартирах, подготов-
ленных в подарок участникам.

КВАДРАТНЫЕ МЕТРЫ ДЛЯ
САМЫХ УДАЧЛИВЫХ

Квартиры, машины, бытовая техника,
сертификаты маркетплейсов и еще мил-
лион подарков можно получить за учас-
тие в викторине "Достижения Югры". Одни
из самых крупных подарков - квартиры -
ждут будущих владельцев. В этом убеди-
лись журналисты газеты "Новости Югры".
К примеру, в одном из городов округа но-
воселов примет квартира с кухней-гости-
ной, раздельным санузлом и ремонтом от
застройщика. Будущему владельцу пове-
зет - во дворе дома есть собственная тре-
нажерная площадка. За инфраструктуру
тоже не стоит переживать, ведь квартиры
победителям викторины подготовили в
обустроенных микрорайонах: в шаговой
доступности есть магазины, а еще поли-
клиники, детские сады, школы и парки для
семейных прогулок.

Организаторы напоминают, что викто-
рина беспроигрышна, и призывают югор-
чан успеть присоединиться к проекту.
Пройти регистрацию можно до 17 марта
включительно.

ПОДАРКИ НА ВИКТОРИНЕ
МОГУТ ПОЛУЧИТЬ ДАЖЕ ДЕТИ

Стать счастливыми обладателями
крупных подарков могут даже дети. Это
подтверждают результаты викторин про-
шлых лет. За всю историю их проведения

в Югре десятки детей становились облада-
телями не только полезных гаджетов, но и
автомобилей, квартир. В их числе Кристи-
на Ревицкая и Никита Вергун из Ханты-Ман-
сийска, Валентин Аксенов из Радужного,
Евгений Семенов из Советского. Например,
в 2018 году в самой первой окружной викто-
рине шестилетняя участница из Сургута
Дарья Перепелица стала обладательницей
новой квартиры. По словам ее мамы Ели-
заветы, полноправной хозяйкой квартиры
Даша станет на свое совершеннолетие.

- В интеллектуальном конкурсе все по-
честному. Мы убедились в этом сами, по-
этому считаем, что попытать удачу в новой
викторине "Достижения Югры" стоит каж-
дому, - отметила Елизавета Перепелица.
Она добавила, что ее семья уже зарегист-
рировалась в викторине и пригласила к уча-
стию всех земляков.

ШКОЛЬНИКАМ -
О ПРИМЕРАХ СПЛОЧЕНИЯ

ЮГОРЧАН
Викторина приурочена к Году народного

сплочения в Югре. Каждый, кто к ней при-
соединится, сможет больше узнать о дос-
тижениях и примерах сплочения югорчан.
Активно изучают историю округа и школь-
ники.

По инициативе педагогов в образова-
тельных учреждениях Югры проводят тема-
тические уроки, где ребята знакомятся с
историей региона и отвечают на вопросы
цифровой викторины "Достижения Югры".

Директор Центра образования № 7 име-
ни А.А. Дунина-Горкавича Ксения Букрене-
ва считает, что такие викторины помогают
молодому поколению через игровую фор-
му лучше узнать историю региона.

- Во время уроков мы знакомим школь-
ников с историями создания моста "Крас-
ный дракон", знаменитого музея "Торум
Маа", открытия первых образовательных
учреждений в регионе и месторождений не-

фти и кварца, - рассказала она. Ксения Бук-
ренева подчеркнула, что ученики с большим
интересом слушают учителей, активно об-
суждают услышанное, задают вопросы.

Напомним, что дети от 7 лет могут уча-
ствовать в викторине вместе со взрослы-
ми. Если у ребенка еще нет своего телефо-
на, родитель вправе зарегистрировать на
свой номер телефона до двух детей.

Присоединиться к интеллектуальному
состязанию и получить шанс стать облада-
телем квартиры или машины просто. Для
этого нужно:

- до 17 марта включительно ответить на
3 вопроса на сайте v2024.myopenugra.ru;

- заполнить анкету с информацией о себе;
- получить СМС с уникальным кодом;
- активировать код у контролера викто-

рины с 15 по 17 марта (до 20.00 часов). Их
можно будет найти около своих избиратель-
ных участков по узнаваемому брендирован-
ному бейджу. Обязательно возьмите с со-
бой паспорт и свидетельство о рождении
ребенка.

ЛЮДИ - ЛЮДЯМ
Глава региона Наталья Комарова пригла-

сила югорчан принять участие в цифровой
викторине "Достижения Югры":

- "Люди - людям" - это принцип, по кото-
рому живут и работают в Югре. До 17 марта
в регионе проходит информационно-просве-
тительская викторина "Достижения Югры".
Интересный проект. Он предложен и разра-
ботан югорчанами. Викторина - одно из глав-
ных мероприятий Года народного сплочения
в Югре. Наши история, достижения - это то,
что нас объединяет в единую семью. При-
глашаю к участию, югорчане. Участвуйте
всей семьей, соревнуйтесь с друзьями и
коллегами, получайте заслуженные подар-
ки. Всем желаю удачи, победы!

ÂÈÊÒÎÐÈÍÀ

ИринаИринаИринаИринаИрина
ПУРТОВАПУРТОВАПУРТОВАПУРТОВАПУРТОВА

- Своевременная уплата налогов - кон-
ституционная обязанность каждого граж-
данина. А такие из них, как налог на иму-
щество физических лиц и земельный на-
лог напрямую поступают в местный бюд-
жет, - отметил Алексей Владимирович. -
Недопоступление денег в городскую каз-
ну напрямую сказывается на финансиро-

вании жизненно важных направлений де-
ятельности и развитии муниципалитета в
целом.

Обращаюсь ко всем жителям и юри-
дическим лицам, сформировавшим по
тем или иным причинам задолженность
по налоговым обязательствам, с
просьбой погасить ее!
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Мы все в одной команде
Лучшие условия для образования, занятий спортом и отдыха

создают в нашем регионе. Всё это - работа Команды Югры. В
нашей подборке представлены некоторые ее итоги за прошлую
неделю.

В Мегионе приступили к капитальному ремонту средней школы №
4. К 1 марта здание полностью освобождено и передано по акту подрядной организа-
ции, которая выиграла конкурс на выполнение капитального ремонта. Работы выпол-
няет тюменская компания ООО "Спец-Строй". Проектом предусмотрена замена ин-
женерных сетей внутри здания, ремонт внутренних помещений и подвала, ремонт
фасада и обустройство двускатной кровли, а также выполнение других видов работ.
Этот муниципальный контракт финансируется за счет национального проекта "Обра-
зование". Сроки и качество выполнения работ - на контроле депутатов Думы Мегио-
на, представителей Команды Югры.

В деревне Ушье Кондинского района завершено строительство трё-
хэтажного комплекса "Школа-детский сад". Объект, рассчитанный на 80 уча-
щихся и 40 воспитанников дошкольных групп, возвели благодаря реализации народ-
ной программы "Единой России" - "Карта развития Югры". В школе имеются специ-
ализированные кабинеты химии и физики, отдельные кабинеты труда для мальчиков
и девочек с различным оборудованием, способствующим индивидуальному подходу
в обучении. В настоящее время в кабинетах идёт сборка и расстановка мебели, в
столовой и пищеблоке ведётся монтаж технологического оборудования.

В Нижневартовске возобновил работу СОК "Радуга", на террито-
рии которого для вартовчан и спортсменов возвели новый Центр лыж-
ного спорта со специализированным биатлонным стрельбищем. Это
один из проектов, внесенных в народную программу "Карта развития Югры". Центр
лыжного спорта включает помещения для тренеров, душевые, санузел, судейские,
тренерские, комнаты подготовки лыж, медицинский кабинет, техническое помеще-
ние с оружейной комнатой. Центр позволит развивать как массовый спорт, так и спорт
высших достижений.

В Пыть-Яхе при поддержке представителей Команды Югры отре-
монтирован спортивный зал "Айкидо реал". В здании был выполнен капи-
тальный ремонт - заменили кровлю, установили новые окна и светильники, выровня-
ли и покрасили стены, на 5 метров увеличили площадь тренажерного зала, установи-
ли душевые кабины. Сейчас спортзал открыт и гостеприимно встречает не только
своих спортсменов, но и гостей со всей Югры.

ÄÀÉÄÆÅÑÒ
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В игровой форме о важном
В МЕГИОНСКОЙ школе для

обучающихся с ограниченными
возможностями здоровья про-
шла деловая игра по теме "Про-
филактика деструктивного пове-
дения среди несовершеннолет-
них через систему сотрудниче-
ства “Семья - школа”.

Для достижения целей, заяв-
ленных в теме, педагоги пригла-
сили родителей, которые также
приняли участие в мероприятии
и поделились своим мнением о
том, какие активности на протя-
жении года необходимо прово-
дить в школе и как это важно. Сто-
ит отметить, что связь между се-
мьёй и школой формируется го-
дами и отлажена хорошо. Каж-
дый ребенок может найти заня-
тие по душе. Все мероприятия
делятся на четыре большие час-
ти: спортивно-оздоровительные,
праздники, акции и творчество.
Ребят не заставляют участвовать
во всем подряд, наоборот, пред-
лагают выбирать только то, что
им действительно интересно. Та-
ким образом, каждый ребенок
может проявить себя и получить
опыт социализации.

- Мне очень нравится срав-
нение образовательного процес-
са с треугольником. На его вер-
шине будет, конечно же, ученик.
Также для успешного образова-
тельного и воспитательного про-
цесса нужен педагог. Часто роди-
тели думают, когда отдают детей
в школу, что вся работа теперь
ложится на плечи учителей, но
это не так. У нашего треугольни-
ка должны быть три стороны.
Именно на этом правиле и дер-
жится наше взаимодействие со
школой. Для детей постоянно
организовывают самые разные
мероприятия и привлекают к это-
му и родителей. Я убеждена, что
только при тесном сотрудниче-
стве педагогов, детей, их мам и
пап возможно успешное обучение
и воспитание, а также эффектив-
ная профилактика деструктивно-
го поведения среди несовершен-
нолетних, - рассказала о взаимо-
действии семьи и школы мама
выпускника Светлана Хенова.

Над вопросами профилакти-
ки деструктивного поведения ра-
ботает вся служба сопровожде-
ния школы, включая логопедов,
дефектологов, социальных педа-
гогов и классных руководителей.

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Но большая часть работы лежит
на плечах двух школьных психо-
логов.

- Для начала я хотела бы на-
помнить, что в психологии пове-
дение разделяется на две основ-
ные категории: конструктивное и
деструктивное. Второе является
неодобряемым со стороны обще-
ства, нестандартным и порой
даже патологическим. Обычно
деструктивность обнаруживает-
ся в переломные моменты жизни
человека, чаще всего это отно-
сится к подросткам. Семья и шко-
ла - это два общественных инсти-
тута, которые стоят у истоков на-
шего будущего, но зачастую им
не всегда хватает взаимопонима-
ния. Наш коллектив придержива-
ется такого мнения, что, несмот-
ря на причины деструктивного
поведения, нужно вовремя реа-
гировать на такие сигналы, вы-
являть и устранять их. Мы, педа-
гоги и родители, должны рабо-
тать над этим вопросом сообща.
Только через сотрудничество се-
мьи и школы можно добиться
видимых результатов в воспита-
нии детей, - отметила педагог-
психолог Гульнара Азисова.

Как раз для того, чтобы укре-
пить эту связь, и была организо-
вана деловая игра. Все участни-
ки мероприятия разделились на
команды, в каждой из которых
обязательно были родители, пе-
дагоги и дети. Они вместе ходи-
ли по кабинетам, где в легкой и
доступной форме разыгрыва-
лись различные ситуации.

На первой творческой стан-
ции командам из трех человек
предложили нарисовать на од-
ном листе бумаги рисунок се-
мьи. Сложность заключалась в
том, что у каждого был список с
заданиями, что именно нужно
изобразить, но говорить об
этом нельзя. Как итог, ребенок,
педагог и родитель создавали
общую картину, подстраиваясь
под условия каждого. Это сбли-
зило участников команды и по-
казало, что для взаимодействия
достаточно понимать и уважать
друг друга.

Пройдя в следующий каби-
нет, участники мероприятия слу-
чайным образом выбирали и
выполняли групповые задания.
Среди таких небольших инте-
рактивов были легкие танцы на
сближение и игры на эрудицию.

На правовой станции дети
определяли, что нарушали герои
сказок. К примеру, Колобок сбе-
жал из дома, что и привело к
печальным последствиям.
Взрослые помогали и направ-
ляли ребят, которые делились
своим мнением на этот счет.

В каждом из кабинетов уче-
ники сообща выбирали по од-
ному принципу воспитания, ко-
торое понравилось им больше
всего. Итогом игры станет па-
мятка, в которую войдут ото-
бранные принципы. Ее распро-
странят по всем школам города
для профилактики деструктив-
ного поведения среди несовер-
шеннолетних.

"Всей семьей"
"НА ВЫБОРЫ всей семьей! Важные решения

нужно принимать вместе.
Поэтому решили своим большим "сарафаном"

принять участие в новом задании проекта "Всей
семьей". От нас требуется немного: всего лишь
прийти на избирательный участок с родными.

Партнер конкурса разыграет среди участников
100 тысяч семейных фотокниг (фотографии для них
выберут семьи-победители).

Что нужно сделать:
- 15-17 марта прийти на избирательный учас-

ток всей семьей и проголосовать;
- сделать на месте общую фотографию (чем

больше членов семьи на фото, тем лучше);
- опубликовать снимок у себя на странице в

социальных сетях с хештегом #всейсемьей,
#всейсемьей86.

Выполнив это задание, мы станем участника-
ми розыгрыша 2 тысяч сертификатов. Подведе-

ÏÐÎÅÊÒ

ние итогов пройдет 4 апреля. Если кто хочет с нами
принять участие, то обязательно нужно пройти ре-
гистрацию: vk.cc/cu1zjD.

Ну, а я снова на выборах... Снова в Обществен-
ной палате!"

Евгения ОЗЕРИНА

"Вы участвуете во всероссийском проекте
"Всей семьей"? Я и моя семья участвуем!

Одно из последних заданий проекта - прийти
на избирательный участок 15-17 марта со своей
семьей, проголосовать, сделать всем вместе об-
щую фотографию и разместить у себя на страни-
це в социальных сетях с хештегом #всейсемьей,
#всейсемьей86. У участников будет возможность
выиграть один из 2 тысяч сертификатов".

Николай МАЛЬЦЕВ

С 1 ПО 7 МАРТА в Сочи прошло крупнейшее международное молодёжное со-
бытие - Всемирный фестиваль молодежи - 2024.

В Центре имени Е.И. Горбатова состоялась встреча с представителями югорс-
кой делегации ВФМ - Ириной Кузьмичевой, Илоной Денисовой, Алексеем Авери-
ным. По словам представителей, фестиваль стал своеобразным летним лагерем,
каждый участник которого получил массу положительных впечатлений, эмоций, а также
завёл новых знакомых.

Всемирный фестиваль молодежи в Сочи - невероятно масштабное мероприя-
тие, которое собрало 20 000 участников, половина из которых - иностранные гости.
188 стран, более 800 мероприятий, и всё это за 7 дней!

Напомним, что во всех городах нашего округа с 13 по 15 марта прошел фести-
валь "Действуй!", который стал продолжением Всемирного фестиваля молодежи.
Приглашаем мегионцев принять в нем участие!

"В рамках этого фестиваля молодежь Мегиона ждут десятки событий, которые
дадут возможность прочувствовать атмосферу Всемирного фестиваля молодежи,
прошедшего в начале марта в Сочи. Участников ждут три насыщенных дня фестива-
ля: организаторы подготовили различные мероприятия, где каждый сможет проявить
себя в силе, ловкости, эрудиции, показать свои творческие способности, - отметил
на своей странице в соцсетях глава города Алексей Петриченко, рассказывая об
открытии фестиваля.

По стопам Всемирного
фестиваля молодежи

"Голосуем всей семьей"
НА КОНКУРС принимаются фотоработы, свя-

занные с процессом голосования, выполненные в
Югре с 25 февраля 2024 года (с учетом досрочно-
го голосования). Первый этап - прием фотогра-

ÔÎÒÎÊÎÍÊÓÐÑ

фий с 18 по 24 марта 2024 года. Направить фото-
материалы необходимо в Территориальную изби-
рательную комиссию г. Мегиона, на электронный
адрес megiontik2@mail.ru.
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Много внимания в послании Федеральному собранию

президент уделил развитию регионов

Послание президента России Владимира Путина

Федеральному собранию - главное политическое событие

в жизни нашей страны. Глава государства обозначил вектор

развития России не только на ближайшие шесть лет, но и на

перспективу. Важно, что президент объявил о старте пяти

новых национальных проектов.

Михаил ОСИПОВ, Виктория ШКЛЯР, Анастасия КУРАТОВА,
Анастасия ЛОШАКОВА
Фото kremlin.ru

Векторы преобразования:

ЭТО послание Владимира
Путина - по-настоящему четкий
мотивирующий план масштабно-
го преобразования страны: в об-
ществе и экономике нас ждут кар-
динальные изменения. Причем
его можно по праву считать на-
родным.

- Такая программа действий,
конкретных мер, во многом фор-
мировалась и в ходе поездок в
регионы, прямого разговора с
рабочими, инженерами граж-
данских и оборонных заводов, с
врачами, учителями, учеными,
волонтерами, предпринимателя-
ми, с многодетными семьями, с
нашими героями-фронтовиками,
добровольцами, солдатами и
офицерами Вооруженных Сил
России… Много идей было выд-
винуто и на крупных обществен-
ных, экспертных форумах, - под-
черкнул в начале своего выступ-
ления глава государства.

РУССКАЯ ВЕСНА
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Президент напомнил, что ле-
гендарной Русской весне испол-
нилось десять лет. Россия в 2014
году поддержала стремление
крымчан, севастопольцев вер-
нуться на Родину, жителей вос-
ставшего Донбасса. Владимир
Путин отметил, что сегодня, ког-
да наша Родина отстаивает свой
суверенитет и безопасность, за-
щищает жизнь соотечественни-
ков в Донбассе и Новороссии,
решающая роль в этой борьбе
принадлежит именно нашим
гражданам, нашей сплоченности,
преданности родной стране, от-
ветственности за ее судьбу:

- Наши солдаты и офицеры
- христиане и мусульмане, буд-
дисты и последователи иудаиз-
ма, представители разных этно-
сов, культур, регионов - на деле,

лучше тысячи слов доказали, что
вековая сплоченность и един-
ство народа России - это колос-
сальная, всепобеждающая сила.
Все вместе, плечом к плечу они
сражаются за одну, общую Ро-
дину.

РОССИЯ ВОЙН НЕ НАЧИНАЕТ,
ОНА ИХ ЗАКАНЧИВАЕТ

Естественно, что тема Рус-
ской весны в послании была на-
прямую связана с суверенитетом
страны. Владимир Путин рас-
сказал о том, что делается, что-
бы обеспечить его, а также для
укрепления обороноспособности
страны.

Во-первых, стратегические
ядерные силы находятся в пол-
ной готовности к гарантирован-
ному применению. Во-вторых,
гиперзвуковой комплекс не толь-
ко поставлен на вооружение, но и
с высокой эффективностью ис-
пользуется для поражения важ-
ных целей на СВО. В-третьих,
применяется гиперзвуковой ком-
плекс морского базирования
"Циркон". В-четвертых, гиперз-
вуковые блоки межконтиненталь-
ной дальности "Авангард" и ла-
зерные комплексы "Пересвет"
уже стоят на боевом дежурстве.

- В войска поставлены и пер-
вые серийные тяжелые баллис-
тические ракеты "Сармат". Мы
скоро продемонстрируем их в
районах базирования на боевом
дежурстве, - добавил Владимир
Путин.

Президент рассказал и о том,
что происходит сейчас на спец-
операции. Наша армия уверенно
наступает по целому ряду направ-
лений:

- Не Россия начала войну в
Донбассе, но сделает все, чтобы
ее закончить, искоренить нацизм
и решить задачи спецоперации.

ГЛАВНОЕ - СЕМЬЯ
От внешнеполитической час-

ти президент перешел к внутри-
политическим вопросам, к плану
развития страны до 2030 года.
Глава государства объявил о за-
пуске новых национальных про-
ектов: "Семья", "Продолжитель-
ная и активная жизнь", "Моло-
дежь России", "Кадры" и "Эко-
номика данных".

Послание ознаменовало то,
что в стране начинается новый
этап в демографической полити-
ке, который определит будущее
России, переход к постоянной и
системной работе по поддержке
и повышению качества жизни се-
мей с детьми. Указ президента
об основах государственной по-
литики по сохранению и укреп-
лению традиционных российских
духовно-нравственных ценнос-
тей, увидевший свет в 2022 году,
выработал наперед идейную кон-
цепцию деятельности в этой
сфере в стране. Теперь она под-
крепляется конкретными мерами
и финансированием. Год семьи
также положил начало многим
инициативам в этой сфере. И вот
сейчас, в 2024 году, в России за-
пускаются меры, которые помо-
гут будущему семей по всей стра-
не - новый нацпроект "Семья".

- Большая многодетная семья
должна стать нормой, ориенти-
ром всей государственной стра-
тегии, - отметил президент. - В
горизонте ближайших шести лет
мы должны добиться устойчиво-
го роста рождаемости. Для этого
будем принимать дополнитель-
ные решения в системе воспита-
ния и образования, региональ-
ного и экономического развития.

Как было сказано в послании,
расширится сеть женских кон-
сультаций, будут модернизиро-
ваны перинатальные центры,
детские поликлиники и больни-
цы.

По словам главы государства,
важно добиться того, чтобы к
2030 году уровень бедности стал
ниже 7%, а среди многодетных
семей снизился в два раза.

В числе конкретных инициа-
тив, озвученных в послании, про-
дление программы семейной
ипотеки до 2030 года, норма, раз-
решающая направить на погаше-
ние ипотеки 450 тысяч рублей
для семей при рождении тре-
тьего ребенка, увеличение нало-
гового вычета на второго ребен-
ка до 2,8 тысяч рублей в месяц,
на третьего - до 6 тысяч рублей в
месяц, программа по охране ма-
теринства, сбережению репро-
дуктивного здоровья женщин. А
также регионы, где показатели
рождаемости ниже среднерос-
сийских, получат не менее 75
миллиардов рублей на решение
этой проблемы.

ЖИЗНЬ - ЭТО ДВИЖЕНИЕ
Еще один новый нацпроект, о

котором объявил Владимир Пу-
тин Федеральному собранию, -
"Продолжительная и активная
жизнь".

По словам президента, сред-
няя продолжительность жизни в

Кадровая программа "Время героев"
Эдуард ИСАКОВ, член Совета Федерации от Югры:

 "Во время выступления президент

сказал, что "выполнение всех намеченных

планов прямо зависит от солдат,

офицеров, добровольцев. От мужества

и решимости наших боевых товарищей.

Наши воины создают условия для

будущего страны". Президент поручил

запустить кадровую программу "Время

героев" для ветеранов и участников

специальной военной операции. С

начала СВО я не раз ездил в Донбасс, знаю лично множество

бойцов. Уверен, что эти ребята не подведут и будут востребованы

на разных руководящих должностях. Опыт они наработают,

главное - их характер, патриотизм, искренняя любовь к нашей

стране и ее жителям. Как выпускник ВШКУ РАНХиГС,

президентской программы подготовки управленческих кадров

"Управление инновационными проектами", уверен, что подобное

обучение послужит социальным лифтом тысячам людей, которые

на деле доказали свою преданность России и ее идеалам".

Новый нацпроект "Кадры" -
развитие экономики
Павел ЗАВАЛЬНЫЙ, депутат Государственной Думы:

"Президент анонсировал новый нацио-
нальный проект "Кадры", цель которого -
подготовка миллиона специалистов ра-
бочих профессий, выделение 120 мил-
лиардов на ремонт колледжей, 124 мил-
лиардов на ремонт общежитий вузов, со-
здание 40 новых кампусов, увеличение
зарплат педагогам, преподающим фун-
даментальные дисциплины, предложение

до 2% ВВП вкладывать в науку, новые разработки и технологии.
Реализация нацпроекта "Кадры" позволит достигать целей и в
сфере развития экономики, и в сфере технологического суве-
ренитета.
Правительству России и парламенту предстоит глубоко проана-
лизировать и оперативно включиться в работу по реализации
пунктов послания президента, а Государственная Дума и партия
"Единая Россия" обеспечат законодательное исполнение посла-
ния".

Послание президента - задачи на будущее
Александр НОВЬЮХОВ, член Совета Федерации от Югры:

"В этом году в выступлении главы госу-
дарства без внимания не осталась ни
одна отрасль экономики и ни одно на-
правление социальной сферы. Прави-
тельство Российской Федерации и про-
фильные ведомства получили конкретные
задачи, а каждый россиянин - ясное по-
нимание того, как будет развиваться
наша страна. Особый акцент президент
сделал на вопросах специальной воен-

ной операции и комплексной безопасности страны. Уровень уг-
розы суверенитету, свободе и территориальной целостности
России со стороны коллективного Запада продолжает оставать-
ся высоким. Нет сомнений, что наша страна в состоянии отве-
тить на любой вызов.
Несмотря на внешнее давление, Россия уверенно смотрит в бу-
дущее. Его образ определен новыми национальными проектами,
стремлением больше использовать искусственный интеллект и
создавать новые цифровые системы. О будущем говорят и гло-
бальные инфраструктурные, экологические проекты, реализация
которых идет полным ходом. Выступление Владимира Владими-
ровича Путина наполнено созидательной конкретикой, оно о дол-

госрочных перспективах и жизни".

Послание призывает к сплочению
Леонид БАБАНИН, предприниматель,
общественник из Березово:

"По моей оценке, послание президента
призывает к сплочению народов Россий-
ской Федерации. Невооруженным глазом
видно, как вместе живут народы России,
не теряя при этом свою культуру, само-
бытность, национальное самовыраже-
ние. Я родился и вырос на территории
Югры, со школьной скамьи рос с наро-
дами ханты и манси, с татарами и кал-

мыками. Сегодня вместе с ними празднуем как российские праз-
дники, так и национальные. Единение с дружественными стра-
нами-единомышленниками дает нам перспективы в бизнесе,
строительстве экономики. А поддержка семей с детьми в буду-
щих шагах нашей страны - это самое правильное, куда ведет наш
президент. Нас должно быть много".
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Семья. Единство. Развитие

России к 2030 году должна со-
ставлять не менее 78 лет. Кроме
того, в стране должна быть запу-
щена новая комплексная програм-
ма по охране материнства и сбе-
режению здоровья детей и под-
р о с т к о в .

Естественно, президент Рос-
сии не мог не рассказать о раз-
витии физкультуры и спорта. Как
мы знаем, он сторонник активно-
го образа жизни, занимается
дзюдо, играет в хоккей, следова-
тельно, знает целительную силу
спорта и сделал все для того, что-
бы физкультура ушла в массы:

- За последние годы у нас в
разы выросло число граждан, ко-
торые регулярно занимаются
спортом. Это одно из наших зна-
чимых достижений. Нужно поощ-
рять людей, которые ответствен-
но относятся к своему здоровью.

МОЛОДЕЖЬ, НАСТАВНИКИ,
КУЛЬТУРА

По словам президента, завт-
рашний день страны определят
устремления нынешнего молодо-
го поколения. Поэтому в послании
особое место заняла тема модер-
низации системы образования и
воспитания. В ближайшие шесть
лет преобразятся и будут соот-
ветствовать новым требованиям,
образовательным программам
все учреждения образования:
детсады, школы, колледжи, вузы.
В динамично развивающихся го-
родах за счет федерального бюд-
жета построят не менее 150 школ
и более 100 детсадов дополни-
тельно. А весь позитивный опыт в
молодежной политике будет кон-
солидирован в новом националь-
ном проекте "Молодежь России".

- В том, чтобы ребята чувство-
вали себя единой командой, об-
рели опору в жизни, велика роль
наставников, - подчеркнул прези-
дент. - С 1 сентября 2024 года
предлагаю ввести федеральную
выплату - пять тысяч рублей в
месяц для всех советников ди-
ректоров по воспитанию в школах
и колледжах. И отдельные реше-
ния предлагаю для школьных
классных руководителей и кура-

С 1 марта 2024 года ветераны специальной военной опе-
рации, а также солдаты и офицеры, которые сейчас сража-
ются в действующих частях, смогут подать заявление для
участия в первом учебном потоке специальной кадровой
программы "Время героев", которая будет строиться по тем
же стандартам, что и Высшая школа государственного уп-
равления, конкурсе "Лидеры России".

ÂÐÅÌß ÃÅÐÎÅÂÂÐÅÌß ÃÅÐÎÅÂÂÐÅÌß ÃÅÐÎÅÂÂÐÅÌß ÃÅÐÎÅÂÂÐÅÌß ÃÅÐÎÅÂ

торов групп в колледжах, техни-
кумах, которые работают в тех на-
селенных пунктах, где живет мень-
ше 100 тысяч человек. Это, по
сути, все наши небольшие горо-
да, райцентры, села, поселки.

Владимир Путин уже с 1 мар-
та 2024 года предложил вдвое
увеличить таким специалистам
федеральную выплату за класс-
ное руководство и кураторство
группами до 10 тысяч рублей.

Культура - смежная с образо-
ванием сфера. Поэтому логично,
что еще одним новым нацпроек-
том стала программа "Земский
работник культуры". Она будет
запущена с 2025 года. Так, специ-
алист, переехавший в село, полу-
чит 1 миллион рублей подъемных,
в новых регионах - 2 миллиона
рублей.

КАДРЫ И ЭКОНОМИКА
XXI ВЕКА

С предыдущей инициативой
"Молодежь России" тесно связан
новый национальный проект "Кад-
ры", о запуске которого также ска-
зал в своем послании глава госу-
дарства. Сегодня наша страна -
крупнейшая экономика Европы. А
в перспективе может войти в чет-
верку экономических держав
мира. Но есть риски, что этот темп
замедлится. Чтобы этого не слу-
чилось, нужны квалифицирован-
ные, профессиональные кадры.

- В России растет большое
молодое поколение. Как ни стран-
но, есть демографические про-
блемы с ростом численности на-
селения, а большое молодое по-
коление имеет место. В 2030 году
в стране будет 8,3 миллионов
граждан в возрасте от 20 до 24
лет, а в 2035 году - уже 9,7 милли-
онов, на 2,4 миллиона больше,
чем сейчас. И это, конечно, ре-
зультат в том числе и демогра-
фических мер предыдущих лет.

Владимир Путин добавил, что
необходимо укрепить связку всех
уровней образования, от школы
до вуза. И с нынешнего учебного
года во всех школах страны раз-
вернута система профориента-
ции. Ребята начиная с 6-го клас-

са могут познакомиться с разны-
ми специальностями.

Еще один нацпроект, о запус-
ке которого объявил президент,
называется "Экономика данных".
К 2030 году нужно сформировать
цифровые платформы во всех
ключевых отраслях экономики и
социальной сферы. На реализа-
цию проекта направят в эти шесть
лет около 700 миллиардов руб-
лей.

РЕГИОНЫ, ИНВЕСТИЦИИ,
ТРАНСПОРТ

Много внимания в послании
Федеральному собранию прези-
дент уделил развитию регионов.
Одна из инициатив главы государ-
ства касалась снижения долговой
нагрузки субъектов федерации.
Он предложил списать 2/3 задол-
женности регионов по бюджет-
ным кредитам. Это сохранит им
около 200 миллиардов рублей
ежегодно.

Рассказал президент и о раз-
витии транспортной инфраструк-
туры. Так, открылось скоростное
автомобильное движение между
Москвой и Казанью, в текущем
году будет продлена магистраль
до Екатеринбурга, в следующем
- до Тюмени.

Президент отметил, что за
шесть лет в России должно быть
построено более пятидесяти об-
ходов городов. Новым значимым
автодорожным проектом станет
трасса Джубга - Сочи, которая
сократит время в пути от трассы
М-4 "Дон" до Сочи в четыре раза
- до полутора часов - и позволит
активно развиваться Черномор-
скому побережью.

Более доступными, по словам
Владимира Путина, должны стать
авиаперелеты:

- Для этого планируем уско-
рить и развитие внутри- и меж-
регионального воздушного сооб-
щения. И здесь перед правитель-
ством стоит конкретная задача: за
шесть лет провести модерниза-
цию инфраструктуры не менее 75
аэропортов. Это больше трети
аэропортовой сети России. На-
правим на эти цели не менее 250
миллиардов рублей.

ЛИДЕРЫ РОССИИ.
НАСТОЯЩАЯ ЭЛИТА

Как видим, стране предстоят
масштабные преобразования. А
развитие, движение вперед не-
возможно без лидеров. Здесь
президент дал ответ на волную-
щий многих вопрос: кто в буду-
щем станет руководить страной,
развивать ее экономику, соци-
альную сферу. Послание фикси-
рует изменения в российском
обществе, которые произошли за
последние несколько лет. На сме-
ну тем, кто сам себя провозгла-
шал "элитой" и предал, по сути,
свою страну, приходят уважаемые
люди, которые посвятили жизнь
России.

По словам президента, это
бойцы и командиры, которые за-
щищают интересы Родины в ходе
специальной военной операции:

- Сердце наполняется гордос-
тью за наших людей, за наш на-
род и за конкретно этих людей.
Такие, безусловно, не отступят, не
подведут и не предадут. Они и дол-
жны выходить на ведущие пози-
ции в системе образования и вос-
питания молодежи, и в обществен-
ных объединениях, в госкомпани-
ях, бизнесе, в государственном и
муниципальном управлении, воз-
главлять регионы, предприятия в
конечном итоге, самые крупные
отечественные проекты. Подлин-
ная, настоящая элита - это все, кто
служит России, труженики и вои-
ны, надежные, проверенные, де-
лом доказавшие свою предан-
ность Родине, достойные люди.

Забота о будущем России
Наталья ЗАПАДНОВА, депутат Думы Югры:

"Владимир Путин поручил

правительству страны реализовать

программу капитального ремонта

образовательных учреждений, что стало

существенным нововведением в этой

области. В течение шести лет направят

120 миллиардов рублей из

федерального бюджета на учебные

заведения среднего специального

образования и 124 миллиарда рублей -

на вузы и университеты. На капитальный ремонт детских садов и

школ выделят дополнительно более 400 миллиардов рублей.

Также президент поручил в предстоящие шесть лет обновить или

открыть медицинские кабинеты в школах. До 2030 года в стране

построят не менее 150 школ и более 100 детских садов. Развитие

сферы образования - одно из приоритетных направлений в

работе Команды Югры, проекты, посвященные строительству

школ, детсадов, ремонту зданий, включены в "Карту развития

Югры" - народную программу "Единой России". Поручения

президента обязательно будут выполнены. Забота о развитии

сферы образования - это забота о будущем России".

Решения для тех, кто заботится о здоровье
Николай ЗАБОЛОТНЕВ, депутат Думы Югры:

"Югра - территория спорта, им занима-
ются больше 58% жителей. Задача, по-
ставленная губернатором Натальей Ко-
маровой, - увеличить этот показатель до
70%. Для этого в округе развивают
спортинфраструктуру: строят новые
объекты, приводят в порядок существу-
ющие. Поручения и наказы югорчан на
эту тему также нашли отражение в на-

шей "Карте развития" - региональном компоненте народной про-
граммы партии "Единая Россия".
Президент в обращении к Федеральному собранию затронул тему
спорта. Так, со следующего года появятся налоговые вычеты для
всех, кто успешно сдает нормативы ГТО. Глава государства вспом-
нил известную фразу "Бросай пить - вставай на лыжи!" и предло-
жил ежегодно строить в регионах, прежде всего в малых городах,
на сельских территориях, дополнительно не менее 350 спортив-
ных объектов. Это и универсальные комплексы, и быстровозводи-
мые площадки, где смогут заниматься и дети, и взрослые, и це-
лые семьи. Средства на эти цели предоставят из федерального
бюджета: за шесть лет порядка 65 миллиардов рублей".

Послание в интересах многодетных семей
Владимир МЕРКУШЕВ, сопредседатель регионального штаба ОНФ:

"В Югре действуют 11 мер социальной
поддержки для многодетных семей. А
югорский семейный капитал с этого года
выплачивают при рождении третьего и
последующих детей. Региональная по-
литика вкупе с федеральными мерами
поддержки дает результат: количество
многодетных семей в Югре с 2013 года
увеличилось в 2,5 раза - с 17 тысяч до 43

тысяч. Уделил внимание этой теме и президент в своем посла-
нии Федеральному собранию. К примеру, президент предложил
увеличить в два раза - до 2 800 рублей в месяц - налоговый
вычет на второго ребенка и до 6 тысяч рублей в месяц - на тре-
тьего и каждого последующего ребенка. То есть семья с тремя
детьми каждый месяц будет сохранять в своем бюджете 1 300
рублей. Владимир Путин также предложил повысить с 350 тысяч
до 450 тысяч рублей размер годового дохода, на который рас-
пространяется налоговый вычет. Президент отметил, что в рос-
сийских семьях, где растет много детей, много и забот. Поэтому
у родителей должно оставаться больше свободных денег на ре-
шение возникающих повседневных проблем".

Новый национальный проект "Семья"
Зиля АМИРХАНОВА, общественник:

"Президент озвучил задачи на ближай-
шие шесть лет. Для меня было важно ус-
лышать о том, что будет сделано для под-
держки семей. Глава государства анон-
сировал новый нацпроект "Семья". Пу-
тин предложил продлить программу ма-
теринского капитала, а также семейной
ипотеки до 2030 года, ставка по семей-
ной ипотеке останется на прежнем уров-
не для семей с детьми до 6 лет. Выплата

в 450 тысяч рублей на погашение ипотеки при рождении третьего
ребенка будет продлена до 2030 года. По моему мнению, все это
повлияет на крепкую стабильность семьи и на повышение демог-
рафии. Семьи чувствуют поддержку государства, а значит, уве-
ренность в завтрашнем дне".
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Счет открыл наш “Рассвет”

ÐÀÇÃÎÂÎÐ ÍÀ ÏÅÐÅÄÎÂÎÉ

Позывной “Доцент”:

Я здесь до конца войны

ÇÀ ËÅÍÒÎ×ÊÎÉ

Как отмечает “Рассвет”, все бойцы подразделения очень
вдохновились этой победой

У него все было хорошо: возраст мудрости, крепкая семья, успешная предпринимательская стезя, свой бизнес.
Но 1 сентября 2022 года он кардинально изменил свою жизнь и ушел добровольцем на передовую. Почему? Говорит,
что патриотизм никуда не деть. Он патриот, этот серьезный мужчина из Нефтеюганска с позывным "Доцент",
который стал героем очередного выпуска "Разговора на передовой".

Виктория ШКЛЯР

Семье о том, что уходит по контракту, сказал только тогда, когда все
документы уже были подписаны

ВОСЕМНАДЦАТИЛЕТНИМ юнцом он
попал на свою первую войну � срочную служ�
бу проходил на Кавказе во время первой че�
ченской кампании.

� Уходил добровольцем по двум причи�
нам: во�первых, понимал, что если мы не ос�
тановим войну, она придет в наши дома. А во�
вторых, хотелось занять место на передовой,
предназначенное такому же молодому пар�
ню, каким был я. Лучше здесь буду я, чем не�
обстрелянный и необученный, � говорит "До�
цент".

И тем не менее молодые парни на
фронт идут, и "Доцент" по мере возможно�
сти учит их всему, что знает сам, что сам
испытал и пережил. Все�таки вторую вой�
ну воюет.

� Видимо, у меня получалось � командо�
вание это увидело, и мне присвоили офицер�
ское звание. Теперь я замполит роты, рабо�
таю очень плотно с личным составом. При�
чем не только здесь, в тылу, но и хожу с ребя�
тами на задания. Мы постоянно вместе, каж�
дого знаю, бойцы часто приходят с вопроса�
ми, с проблемами, это очень важно, � гово�
рит "Доцент".

Работа с личным составом у него на�
чинается с прибытия пополнения � каж�

дый боец проходит полное анкетирова�
ние.

� Необходимо знать все данные всех его
родственников, мало ли какой случай может
произойти. Второе � обязательно смотрю, как
боец обут, как одет. По долгу службы я часто
езжу за гуманитаркой для своих ребят, и у них
есть все для того, чтобы быть максимально за�
щищенными в бою. И молодое пополнение
тоже сразу получает все необходимое � учу не
теряться в первые, самые сложные дни на пе�
редовой.

Семье о том, что уходит по контракту, ска�
зал только тогда, когда все документы уже были
подписаны. До этого несколько раз "зондиро�
вал почву", но энтузиазма у родных его жела�
ние уйти на СВО не вызывало. Но когда привез
контракт, жена только руками развела.

� Говорит, что не сомневалась, что это слу�
чится, что я уйду воевать, � рассказывает "До�
цент".

В отпуске за полтора года службы был
дважды.

� Но голова все равно здесь, с ребятами.
Никак от этого нельзя отвлечься, � говорит ко�
мандир.

Мысль о том, что, может быть, пора отдохнуть
самому и вернуться домой, отвергает сразу:

� Это даже не обсуждается. Я не знаю,
сколько мы еще будем воевать, но я здесь � до
конца войны, ребят своих не брошу.

Армия России за десять дней в конце февраля � начале марта уничтожила три распиаренных НАТО
как "оружие Судного дня" танка "Абрамс".

Виктория ШКЛЯР

Это уже потом все будет снова: спокойный
быт, свое успешное дело. А пока что надо идти
до победы.

ПЕРВЫМ, кто доказал, что
хваленые "американцы" горят на
поле боя так же жарко, как немец�
кие "Леопарды" или британские
"Челленджеры", стал оператор
FPV�дронов ударно�разведыва�
тельной группы 15�й отдельной
гвардейской мотострелковой бри�
гады ЦВО с позывным "Рассвет" �
наш, югорский, парень.

И мы бы, возможно, узнали об
этом намного позже, если бы не
сюжет Первого канала, посвящен�
ный уничтожению танка, который
ВСУ называли неубиваемым и ве�
рили, что он сможет переломить
ход спецоперации. Ошибались.
"Рассвет" и его командир "Колов�
рат" спокойно рассказали, как ра�
зобрались с западным монстром.

Танк был подбит сразу после
освобождения Авдеевки, до этого
американскую технику не видели
на линии боевого соприкосновения.
Операторы БПЛА не охотились спе�
циально за американскими маши�
нами, они выслеживали и уничтожа�
ли любую технику, но такого "зверя"
упустить точно не могли.

Командир ударно�разведыва�
тельной группы с позывным "Ко�
ловрат" рассказал, что с воздуха
"Абрамс" обнаружили в тот момент,
когда он заехал в населенный пункт
Бердычи и пытался огрызаться в
ответ на огонь наступающих рос�
сийских штурмовиков.

� Он ничего не смог сделать. Два
года ехал на войну, двадцать минут
воевал, и четыре минуты потребова�
лось, чтобы его сжечь. Чувство такое
необъяснимое. Было приятно, � го�
ворит "Коловрат".

По его словам, группа, которая
вела аэроразведку, засекла "амери�
канца", а "Коловрат" дал команду
отработать.

� Навелись, применились, порази�
ли, � командир немногословен.

О подробностях поражения рас�
сказал "Рассвет", тот самый опера�
тор БПЛА, который и уничтожил танк.
О том, что он из Нягани, стало изве�
стно в самом конце сюжета, когда
боец передал привет родному горо�
ду. А еще отметил, что делу управ�
ления БПЛА учился практически с
нуля. Но достиг, как видим, совершен�
ства.

� Первым "бортом" остановили
его, ударив в тыльную, кормовую
часть. Вторым "бортом" добили:
произошло возгорание боекомп�
лекта, и он просто сгорел, � говорит
"Рассвет".

Ударные FPV�дроны, которыми
уничтожили "Абрамс", по словам ня�

ганца, были оснащены обычными
выстрелами от гранатомета. Двух
боеприпасов хватило, чтобы его по�
разить.

Как отмечает "Рассвет", все бой�
цы подразделения очень вдохнови�
лись этой победой. И, кстати, не за�
метили, чем так уж сильно отлича�
ется этот распиаренный танк от
других (а сожгли они бронированных
машин уже десятки).

� Мы не думали, что это "Аб�
рамс". Работы было очень много и до
него, и после. Просто эти ребята,
видимо, сильно поверили в себя, и
ехал танк очень медленно, так что
не было никакой проблемы его унич�
тожить, � говорит боец.

Отметим, бойцу за подбитый
танк положено вознаграждение в
размере 10 миллионов рублей от
актера Ивана Охлобыстина � еще
со времен уничтожения первых

"Леопардов" в ходе провалившего�
ся контрнаступления ВСУ нашим
бойцам выплачивают большие
премии за сожженную вражескую
технику.

� "Абрамсы" будут гореть и даль�
ше, � отметил в интервью Первому
каналу "Рассвет" и ничуть не преуве�
личил.

Буквально через несколько дней
бойцы Вооруженных Сил РФ сожгли
еще два танка "Абрамс".

1 марта пресс�служба Мини�
стерства обороны России сообщила
об уничтожении в ходе боевых дей�
ствий в Донбассе второго танка аме�
риканского производства. Он был
уничтожен артиллерийским огнем
бойцов Центрального военного ок�
руга вновь близ Авдеевки. Примеча�
тельно, что для ликвидации первых
танков применялись неспецифичес�
кие средства поражения: FPV�дроны
с ударной составляющей в виде гра�
натометного снаряда и артиллерия.

Третий танк уничтожили в насе�
ленном пункте Бердычи. Бойцы уда�
рили в гусеницу из гранатомета, а
потом машину добили штурмовики
30�й мотострелковой бригады из
Самары.

Отметим, миф о неубиваемости
"Абрамсов" был развенчан еще в
Персидском заливе во время войны
1990�1991 годов, когда было уничто�
жено 23 танка, а также в Ираке, где
за первые два года войны 2003�2011
годов было выведено из строя боль�
ше 100 машин. Отлично жгли "Аб�
рамсы" и хуситы, которые уничтожи�
ли у саудитов около 45 американс�
ких танков.

А теперь и наши пристрелялись.
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Как заключить контракт?

ÀÊÖÈß

"Честный знак"

ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пунктах отбо�
ра, которые работают по всей стране. Есть такой и в Мегионе. Здесь
менее чем за сутки можно пройти все необходимые процедуры � от
оформления заявления до отправки на фронт.

Больше информации об условиях заключения контракта с Мино�
бороны РФ � на сайте https://megion�voin.tilda.ws/ или по телефонам
в Мегионе 8�904�880�08�07, 8�982�185�52�72. Заключить контракт в
Мегионе � лучшее решение для того, кто готов защищать Родину!

СПЕЦИАЛИСТЫ управления экономической политики админи�
страции города проводят для покупателей в магазинах города мас�
тер�классы по определению подлинности и качества приобретаемой
продукции с помощью приложения "Честный знак".

Основная цель акции � рассказать, для чего используется марки�
ровка товара и как можно избежать покупки контрафактной и некаче�
ственной продукции. Как известно, для идентификации товара и рас�
шифровки его характеристик и свойств наносится небольшой квадрат�
ный код. В нем хранится информация о сроке годности, составе, про�
изводителе и стране происхождения продукции, а также история жиз�
ни каждого товара и документация. Код невозможно скопировать или
подделать, а получить его могут только легальные компании.

Любой потребитель, у которого на смартфоне установлено прило�
жение "Честный знак", может при покупке товаров получить его под�
робное описание, либо же уведомить уполномоченные органы, в слу�
чае выявления нарушений.

Помимо возможности проверки маркировочного кода, в прило�
жении имеется дополнительный функционал. Так, в нём можно отыс�
кать ближайший аптечный пункт, в котором есть нужный лекарствен�
ный препарат, посмотреть его цену, инструкцию по применению, а так�
же выставить уведомление о времени принятия медикаментов.

� Наши специалисты провели уже несколько мастер�классов в
торговых центрах города, познакомили мегионцев с возможностью
самостоятельно отслеживать качество приобретаемого товара. Бла�
годаря маркировке покупатель получает уверенность в качестве и бе�
зопасности лекарств, молока, воды, обуви, духов и других товаров, с
которыми мы встречаемся каждый день в магазинах, аптеках и Интер�
нете. Презентованная информация вызвала большой интерес у жите�
лей. Многие сразу же скачивали приложение "Честный знак", чтобы
впоследствии использовать его в повседневной жизни, � прокоммен�
тировала начальник отдела развития промышленности и поддержки
предпринимательства управления экономической политики админи�
страции Мегиона Нина Павлюх.

К сведению, загрузить на смартфон приложение "Честный знак"
можно через Google Play, App Store или на портале государственной
системы. Также потребуется пройти авторизацию, используя номер
телефона. Чтобы проверить информацию о товаре необходимо открыть
сканер, направить камеру устройства на проверяемый код. После ав�
томатического распознавания метки сведения о товаре будут выве�
дены на дисплей смартфона.

Убедиться в его качестве и неподдельности можно по статусу от�
сканированного маркировочного кода. Положительный � зелёный ста�
тус. Товар был обнаружен в системе. Нейтральный � серый статус. Про�
веряемый товар уже был реализован. Покупателю требуется дать под�
тверждение либо опровержение тому, покупал ли он эту продукцию. В
случае выявления несоответствий пользователю необходимо уведомить
о нарушении органы контроля. Отрицательный � красный статус. Товар
не прошёл проверку. Легальность его продажи вызывает сомнения.
Приобретать его не стоит. Пользователю необходимо оставить жалобу в
органы контроля, кликнув на кнопку "Сообщить о нарушении".

Мероприятия по информированию потребителей о возможностях
применения системы "Честный знак" будут продолжены.

УТЕРЯННЫЙ военный билет  НА 7422202, выдан�
ный на имя ЯТМАНОВА Сергея Геннадьевича
29.06.1993 г., считать недействительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈÅ

ËÅÃÈÒÈÌÍÎ

Я � за честные
выборы!

ОБЩЕСТВЕННЫЕ наблюдатели в рамках проекта
#Легитимно продолжают рассказывать о том, почему
выбрали для себя эту деятельность и как проходят вы�
боры в России. Своей историей на личной странице в
соцсетях поделилась Ольга Владимировна Бойко:

"Общественным наблюдателем мне доводилось быть
неоднократно. Тем не менее я, как и многие наблюдате�
ли, прошла обучение.

Во время прошлых выборов разного уровня все про�
ходило спокойно, без каких�либо происшествий. Нео�
днократно наблюдала за подсчетом голосов, и ни разу
не было никаких подтасовок, как некоторые считают.

Я много лет занимаюсь общественной деятельнос�
тью, и поэтому как общественный лидер не могла ос�
таться в стороне.

Я за честные выборы, хочу сама контролировать этот
процесс. Кроме того, у меня много детей, и я всегда
была для них примером. Сейчас они уже оценили мое
решение".

В ОМВД России по г. Мегиону требуются граждане для за�
мещения вакантных должностей.

Аттестованный состав полиции:
� оперуполномоченный отдела экономической безопасности

и противодействия коррупции;
� оперуполномоченный отдела контроля за оборотом нарко�

тиков;
� оперуполномоченный уголовного розыска;
� участковый уполномоченный полиции;
� инспектор ДПС;
� полицейский изолятора временного содержания подозре�

ваемых и обвиняемых;
� полицейский (кинолог) изолятора временного содержания

подозреваемых и обвиняемых;
� полицейский (водитель) дежурной части;
� специалист отдела кадров.
Гражданский персонал:
� аналитик отдела по вопросам миграции;
� инспектор по контролю за исполнением поручений ОДиР;
� инспектор по контролю за исполнением поручений РЭО

ГИБДД;
� юрисконсульт правовой группы;
� водитель автомобиля ГТО тыла;
� аналитик группы анализа, планирования и контроля штаба.
Более подробную информацию по вопросам трудоустройства

можно получить по адресу: г. Мегион, ул. Строителей, 13, каби�
нет 205 или по телефонам 2�11�31, 2�17�38 с понедельника по
пятницу с 15.00 до 17.00 ч.

ÞÁÈËÅÉ

15 лет вместе с вами!
МЕГИОНСКОЙ городской общественной организации

"Украина" � 15 лет! К 8 Марта во Дворце искусств прошел юби�
лейный концерт! На сцене � коллективы из Мегиона, Нижневар�
товска, Покачей.

Завершилось мероприятие угощением, зрителям предло�
жили отведать вкуснейшего каравая! Зал аплодировал артис�
там стоя!
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ÂÈÊÒÎÐÈÍÀ

Получи свой подарок

НОЧЬ ДЕНЬ

�4
�6

НОЧЬ

18
марта

С � 4 м/с

ДЕНЬ

0
+1

НОЧЬ

17
марта

+1
�1

З � 8 м/с

ДЕНЬ

0
+1

16
марта

�1
0

�17
�14

СНЕГЯСНО ОБЛАЧНО

ВЕТЕР

З � 8 м/с

ÏÎÃÎÄÀ

ВЕТЕРВЕТЕР

ÊÎÍÊÓÐÑ

Талантливые принцессы

МЕГИОНЦЫ активно принимают участие в викто�
рине "Достижения Югры" и делятся своими впечатле�
ниями.

Совсем скоро, с 15 по 17 марта, все, кто прошли
регистрацию и ответили на три вопроса об истории
Югры, смогут получить подарки. Каждому участнику
викторины был присвоен уникальный номер. Активи�
ровать код и узнать, какой из миллиона подарков дос�
тался вам, можно будет у контролёра в специально оп�
ределенных местах, организованных рядом с местона�
хождением участковых избирательных комиссий.

� Викторину я прошла достаточно быстро, потому
что хорошо знаю историю нашего округа. С регистра�
цией также не возникло никаких проблем. Для прохож�
дения достаточно минимально владеть информацион�
ными технологиями. Но если у кого�то возникали воп�
росы, то мы на работе помогали друг другу. Как итог, в
телефоне теперь есть длинный код. Надеюсь, что по�
дарок, который получу уже на этой неделе, будет таким
же большим! В любом случае участие в викторине �
это простой и интересный способ проверить свои зна�
ния, � поделилась Светлана Кичка.

Напомним, что принять участие в викторине может
любой желающий, проживающий или работающий на
территории автономного округа.

� Когда в рабочем чате появилась ссылка на викто�
рину "Достижения Югры", мне стало любопытно, что
там за вопросы. Пройти её было легко и просто хоть с
компьютера, хоть с телефона. Вопросов было мало, но
один заставил задуматься. На помощь пришли колле�
ги, которые и рассказали мне интересные факты. Так я
узнала правильный ответ. Считаю, что эта викторина
полезна, потому что вызывает интерес и мотивирует
узнавать больше о нашем югорском крае, � сказала Гуль�
нара Азисова.

Вы тоже можете стать участниками викторины "До�
стижения Югры" до 17 марта включительно и прове�
рить свои знания, как это сделали уже тысячи югорчан.

ВО ДВОРЦЕ искусств
блистали девять ярких звез�
дочек на конкурсе "Мисс ма�
ленькая принцесса", кото�
рый радует мегионцев на
протяжении двадцати лет.

Конкурс, проходящий в
этом году в рамках проекта
“Всей семьей”, традици�
онно состоял из четырех
этапов: "Визитная карточ�
ка" в образе сказочной ге�
роини, конкурс "Вопрос�
ответ", творческий этап
"Поздравление маме" и
дефиле бального платья.

Жюри оценивало каждое
выступление, чтобы в конце
подвести итоги и распреде�
лить титулы. Зрители также
смогли присоединиться к
голосованию за любимую
конкурсантку. На награжде�
нии участница, которая на�
брала наибольшее количе�
ство голосов, стала облада�
тельницей титула "Мисс
зрительских симпатий".

Каждое выступление
юных принцесс было про�
думано до мельчайших де�
талей. В этом им помогали
педагоги и родители, кото�
рые вместе готовили кос�
тюмы для визиток, репети�
ровали дефиле и разучи�
вали творческие номера.

� Мы помогали подго�
тавливать номера. У мно�
гих были свои задумки, и
уже вместе дорабатывали.
Получилось или нет � ре�
шать зрителям. Подготов�
ка началась примерно за
месяц до конкурса, нужно
было многое успеть. Девоч�
ки занимались с профес�
сионалами и учились сце�
ническому мастерству, во�
калу, а хореограф ставила

четвертый этап конкурса �
дефиле, � рассказала спе�
циалист по жанрам твор�
чества и куратор конкурса
"Мисс маленькая принцес�
са" Ирина Радченко.

Самая важная часть, по
мнению участников и зри�
телей конкурса, � это твор�
ческий этап. Девочки гото�
вились к нему с особым тре�
петом, ведь он посвящен их
дорогим мамам, которые
также могли присоединить�
ся к номеру своей принцес�
сы и поддержать прямо на
сцене. Выступление первой
конкурсантки было особен�
но трогательным. Вместе с
мамой Эльвирой Феридов�
ной маленькая Амелия Джа�
наева исполнила песню.

� Я поддержала Аме�
лию, когда она захотела
принять участие в конкур�
се, и мы вместе начали ду�
мать, какие номера можем
представить. Так как всё
проходит в Международ�
ный женский день, реши�
ли исполнить песню, кото�
рая хорошо передает чув�
ства матери к дочери. Аме�
лия не посещает никаких
дополнительных учебных
учреждений, поэтому взя�
ли несколько уроков по во�
калу. Такие конкурсы помо�
гают ребенку раскрыть та�
ланты. Я вижу, что моей до�
чери очень понравилось
петь и выступать на сцене,
поэтому и дальше буду
поддерживать её начина�
ния, � поделилась мама
участницы конкурса "Мисс
маленькая принцесса"
Эльвира Джанаева.

После всех выступлений
перед жюри стояла слож�

ная задача � распределить
титулы. В этом конкурсе нет
проигравших, каждая из
участниц была прекрасна и
достойна приза, но в глав�
ной номинации "Мисс ма�
ленькая принцесса" побе�
дительница только одна. И
это Дарья Стуканова, кото�
рая завоевала сердца не
только членов жюри, но и
всех зрителей, так как ей
достался и приз зрительс�
ких симпатий. Почетный
титул "Вице�мисс малень�
кая принцесса" вместе с
короной вручили Арине
Лунеговой.

На дефиле лучшей из
лучших признана Елизаве�
та Прокофьева в номина�
ции "Мисс маленькая мо�
дель". Елизавета Аджиму�
ратова очаровала жюри
своей улыбкой и стала по�
бедительницей в номина�
ции "Мисс улыбка". В но�
минации "Мисс очарова�
ние" была награждена
Амелия Джанаева. Вера
Самарина � "Мисс вдохно�
вение", а Есения Кузнецо�

ва � "Мисс обаяние". Са�
мой загадочной, по мне�
нию жюри, была Викто�
рия Савина, которая выиг�
рала в номинации "Мисс
загадка", а Юлиана Крась�
ко � в номинации "Мисс
артистичность".

� Мы долго и упорно
готовились к этому конкур�
су, много репетировали.
Мне кажется, сегодня я
волновалась даже больше
дочери. Эмоции, которые
испытываю, не описать
словами. Поддержать
Дашу пришли все её род�
ственники, это было очень
волнительно для всех нас!
� сказала мама победи�
тельницы в главной номи�
нации Галина Стуканова.

Конкурс "Мисс ма�
ленькая принцесса" при�
нёс участницам и их близ�
ким массу положительных
эмоций. Воспоминания от
выступлений будут моти�
вировать девочек и даль�
ше выступать на сцене,
творить и радовать нас
своими талантами!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß

Желаем счастья и здоровья,
Без темных дней, без горьких слёз.
Пусть солнце светит очень ярко
И не пугает Вас мороз!

Пускай цветы � гвоздики, розы �
Склоняют нежно лепестки.
Пусть солнце на ночь не заходит
В тот день, когда родились Вы!

КСОИ “Росиночка” поздравляет с днём
рождения Дмитрия Дмитриевича ШЛЯБИНА!

Мегионская городская организация “ВОИ”
поздравляет с юбилеем Николая Ивановича

ДАНИЛОВА, Николая Васильевича
КОВАЛЕВСКОГО, Леонида Варнавовича

КУЧЕРЕНКО, Евгению Васильевну СУЧКОВУ,
Ольгу Владимировну ТЕРЗИ!

С юбилеем поздравляем и от всей души
желаем
Каждой цели добиваться!
Пусть любовь, надежда, вера будут с вами
неизменно.
Открываются пусть двери к позитивным
переменам.
Пусть вас ценят, уважают,
И весь мир, что окружает, соответствует
желаньям!

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.

Отдел ФСБ РФ � 8 (3452) 461695.

“Белый тигр”
8�10 МАРТА 2024 года в городе Сургуте прошел регио�

нальный турнир по каратэ "Белый тигр". В соревнованиях при�
няли участие более 70 спортсменов. Город Мегион представля�
ли 9 спортсменов отделения каратэ МАУ ДО "СШ "Вымпел" под
руководством тренера�преподавателя Натальи Арефьевой.

По итогам соревнований мегионские спортсмены завое�
вали 1 золотую, 1 серебряную, 1 бронзовую награды в катего�
рии ката: 1 место � Хадижа Гаджихибиева; 2 место � Анна Рыб�
кина; 3 место � Ангелина Шевелюхина.

Поздравляем спортсменов и тренера�преподавателя,
желаем дальнейших успехов в спорте!


